
新千里東町地域自治協議会 

環境委員会 委員⾧ 勝久様 

                            

桜植樹に関する要望書 

 

いつも新千里東町の豊かな自然保全と暮らしやすさのためにご尽力いただき有難うござ

います。 

このたび、当マンション住民から、当マンションの壱番館前の車両入構ゲート付近の桜の

木が３本、伐採されたままになっているので新しい桜の木を植樹いただきたいとの要望が

ございました。当マンションは「桜ケ丘」という名の通り、周囲を桜並木で囲まれ、春の花

と秋の紅葉の時期を楽しみにし、誇りに思われている住民も多くおられます。 

ゲート付近ということもあり、視界確保という面も考慮する必要はあると存じますが、桜

に愛着の深い住民の思いも酌んで頂き、新しい桜の木の植樹について豊中市にご検討いた

だきたく、何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

令和２年 11 月 3 日 

新千里桜ケ丘メゾンシティ 

                           自治会 環境委員 北村温美 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙に当該場所をお示ししています。下記ご参照下さい。 

別紙地図①地点 

  
 

 

地図②地点 

  



 

地図③地点 

  
         


